

Música



20 discos que cumplen medio siglo y siguen siendo memorables —P40 Y 41

La Moncloa blindada las comunicaciones de Sánchez para evitar un nuevo caso de espionaje

El sistema de encriptado de los mensajes de altos cargos se renovará

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

El Gobierno quiere evitar otro caso de espionaje como el que sufrieron el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y varios de sus ministros con el *malware*

Los expertos no ven riesgo de burbuja pese a los altos precios de la vivienda

JOSÉ LUIS ARANDA
Madrid

El sector inmobiliario prevé un 2025 boyante. Pese a la subida de precios, los expertos consultados por EL PAÍS no ven señales de burbuja inmobiliaria. Los análisis destacan que el principal problema seguirá siendo este año la escasez de oferta: faltan 600.000 viviendas, según el Banco de España. —P24

La expansión del calendario futbolístico exprime a los jugadores

LORENZO CALONGE
Madrid

La carga de partidos para los futbolistas no deja de crecer. El Barcelona ha pasado de jugar 58,8 encuentros al año de media en las dos últimas décadas del siglo XX a 62. El Madrid ha pasado de 57,2 a 61. —P30 Y 31

israelí Pegasus. Con este objetivo, La Moncloa está poniendo al día, en diferentes etapas, sus sistemas de encriptado para blindar las comunicaciones de la presidencia del Gobierno.

La primera fase de la renovación corresponde a la infraestructura de comunicaciones cifradas de La Moncloa, una tarea que corresponde a la empresa Epicom. Esta compañía, que era propiedad de Duro Felguera, fue adquirida en 2021 por el *holding* público Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), que ha dado entrada como socios privados a Indra y al Grupo Oesía.

En 2020, las comunicaciones por telefonía móvil de los ministerios y organismos públicos se adjudicaron a la compañía Vodafone, cuya oferta era un 60% inferior al presupuesto de licitación. Sin embargo, las fuentes consultadas subrayan que las condiciones del nuevo contrato serán mucho más exigentes en materia de seguridad. China, Rusia e Irán son las potencias que suponen un mayor riesgo para España, según el Centro Criptológico Nacional. —P14

España prevé más devoluciones de migrantes desde Francia

El Gobierno se prepara para que París extienda a los pasos fronterizos francoespañoles medidas que ya aplica con Italia

M. MARTÍN / J. VIÚDEZ
D. VERDÚ
Madrid / París

El Ministerio del Interior ve “previsible” que Francia intensifique las devoluciones de migrantes en la frontera es-

pañola por el endurecimiento de los controles de las autoridades al norte de los Pirineos. El movimiento sería consecuencia de las medidas de control más estrictas del Gobierno francés en un momento de grave crisis política en

ese país. Documentos del Ministerio del Interior a los que ha tenido acceso EL PAÍS recogen que el Ejecutivo de François Bayrou quiere extender a la frontera española las devoluciones que ya aprobó en 2023 para diferentes puntos de la italiana. —P16 Y 17



MANUEL BRUGUE (EFE)

Los Reyes Magos llevan esperanza a Paiporta

La cabalgata de los Reyes Magos aportó ayer un rayo de luz a las todavía oscuras calles de Paiporta, uno de los municipios que más sufrió el impacto de la dana del 29 de octubre en la Comunidad Va-

lenciana. El desfile contó con la participación de miembros de la Unidad Militar de Emergencias y de los voluntarios que han trabajado en la localidad desde entonces. —P20

S
MODA



S Moda, las tendencias desde un punto de vista diferente



EL PAÍS

Ucrania lanza una segunda ofensiva en la región rusa de Kursk

LOLA HIERRO
Kiev, enviada especial

El ejército de Ucrania lanzó ayer una nueva ofensiva en el distrito de Sudzha, en la región rusa de Kursk. Esta es la primera vez que Kiev pasa al ataque en la zona desde el 6 de agosto, cuando abrió este frente sorpresivamen-

te. En aquel momento, lograron controlar 1.100 kilómetros cuadrados, pero desde entonces han perdido alrededor de la mitad y siguen resistiendo los intentos rusos de expulsión. A media tarde de ayer se habían registrado 42 combates, 12 de los cuales seguían en curso. —P2